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　日頃、当町内会に対し、ご協力頂き誠

に有難うございます。

さて、この度の新型コロナウイルス感染

拡大防止のため、諸事業を行政機関の

要請もあり、役員会以外、一切休止して

おります。状況によっては、 ６月以降も

継続するかもしれません。ご理解頂きま

す様にお願い申し上げます。

　そこで、５月１７日に予定しておりまし

た定期総会につきましても延期の止む

無きを得ず、 場合によっては「書面表 　色々と町内会運営に伴う諸問題も数

決」によって行うことも含めて検討して 多くあるなかで、 皆さんのご意見を聴

おり、 事態が落ち着いてから改めて臨 く機会がなかなかありませんでした。

時総会の開催を考えております。 私の在任中に出来るだけ解決して、 次

期執行部に移管したいと考えておりま

す。 その為、 時期を見て臨時総会を開

催し今後の町内会のあり方を含めて、皆

　当町内会は、 他町内会に比して世帯 さんと話し合ってまいりたいと思います

規模が大きくなっており、その為それぞ ので宜しくお願いいたします。

れの生活環境によりいろいろな要望・ご 　私事ですが、 会長職は大変なエネル   令和元年度の町内会一般会計、公園

意見があります。一部の役員だけの運営 ギーが必要です。ストレスが溜まり、体調 管理会計、資源管理会計、 除排雪特別

ではそれぞれのご要望に十全にお応え を崩しておりますが、  どうか皆様のご 会計に関する会計書類とその明細書、

していくことが難しい局面を迎えており 協力をお願い申し上げます。 及び町内会役員職務の執行について

ます。 ゴミステーションや公園の草刈り 　最後に、新型コロナウイ 監査が実施されました。

等きめ細かい対応が求められる地域生 ルス感染拡大には十分ご ４月１１日、森永　修監事、瀧尾佳紀監事

活関連のことは、班・区を中心に「皆さま 注意をして頂き、 みなさ の両名により、事業報告、会計報告及び

が助けあい、楽しい町内会」でありたい んのご健康をお祈りいた 収支明細について適正に処理されてい

と思っております。 します。 ることが認められました。

５月に予定されておりました定期総会に

置いて報告・承認を受けるよう準備して

おりましたが、新型コロナウイルス感染

　新型コロナウィルスの感染拡大で世 電話・固定電話・FAX・メールの登録者に 問題によって定期総会が延期されてお

の中大変な状態ですが、災害は待って 町内会から災害時一斉通信が可能にな りますので、 改めてお知らせいたしま

はくれません。宮の沢町内会では本年 ります。 す。ご理解よろしくお願いいたします。

度、新たに自主防災組織の設立を計画 　現在は既存の登録先500軒、電話番

しています。その前段として、緊急時の 号やFAX番号等合計1200件をこのシス

通信システムRAIDEN(ライデン)の構 テムへの乗換え作業を行っています。

築に取組を開始しました。 今後は、新たな支援協力者と要配慮者

　このシステムは、札幌市の緊急通信 の登録を募集し拡大して行き、地域に

システムと同じシステムを採用し携帯 密着した防災体制を作っていきます。
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